
Les phrases négatives, ce sont des 
phrases qui veulent dire non. 
Dans une phrase négative, il y a toujours 
« ne » et un autre mot : « pas », ou 
« plus » ou « jamais »…..
« ne » et l’autre mot « pas », « plus », « jamais », 
« rien » sont des adverbes.

Complète pour indiquer la nature des mots. 

Il ne pleut pas.

Je ne vais pas à l' école.

La sorcière n' est pas gentille.

Anna ne monte jamais sur le canapé.



Les phrases négatives, ce sont des 
phrases qui veulent dire non. 
Dans une phrase négative, il y a toujours 
« ne » et un autre mot : « pas », ou 
« plus » ou « jamais »…..
« ne » et l’autre mot « pas », « plus », « jamais », 
« rien » sont des adverbes.

Complète pour indiquer la nature des mots. 

Lucien n' apprend pas ses leçons.

La lune ne voit jamais le soleil.

Tu ne sors pas de la maison.

Nadia ne vient plus.



Les phrases négatives, ce sont des 
phrases qui veulent dire non. 
Dans une phrase négative, il y a toujours 
« ne » et un autre mot : « pas », ou 
« plus » ou « jamais »…..
« ne » et l’autre mot « pas », « plus », « jamais », 
« rien » sont des adverbes.

Complète pour indiquer la nature des mots. 

Vous n' avez pas le droit.

Cette pomme n' est pas bonne.

Noémie ne sait pas sa leçon.

Les feuilles ne tombent toujours pas.



Les phrases négatives, ce sont des 
phrases qui veulent dire non. 
Dans une phrase négative, il y a toujours 
« ne » et un autre mot : « pas », ou 
« plus » ou « jamais »…..
« ne » et l’autre mot « pas », « plus », « jamais », 
« rien » sont des adverbes.

Complète pour indiquer la nature des mots. 

Ces vieilles voitures ne roulent plus.

Denis ne ferme pas le garage.

Les pêcheurs ne sortent pas du port.

Ces canards ne volent pas



Les phrases négatives, ce sont des 
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Dans une phrase négative, il y a toujours 
« ne » et un autre mot : « pas », ou 
« plus » ou « jamais »…..
« ne » et l’autre mot « pas », « plus », « jamais », 
« rien » sont des adverbes.

Complète pour indiquer la nature des mots. 

Elle n' écoute jamais la radio.

Les élèves n' aiment pas la musique.

Son chien ne grogne pas.

Tu ne finis pas ta soupe.



Les phrases négatives, ce sont des 
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Dans une phrase négative, il y a toujours 
« ne » et un autre mot : « pas », ou 
« plus » ou « jamais »…..
« ne » et l’autre mot « pas », « plus », « jamais », 
« rien » sont des adverbes.

Complète pour indiquer la nature des mots. 

La princesse n' aime pas la sorcière.

Cet enfant ne pleure jamais.

Vous ne travaillez plus.

Les tiges ne sont pas grandes.



Les phrases négatives, ce sont des 
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Dans une phrase négative, il y a toujours 
« ne » et un autre mot : « pas », ou 
« plus » ou « jamais »…..
« ne » et l’autre mot « pas », « plus », « jamais », 
« rien » sont des adverbes.

Complète pour indiquer la nature des mots. 

Tom ne frappe pas à la porte.

Elie ne travaille pas correctement.

Tu ne pense plus souvent à elle.

Je ne prête pas mes disques.



Les phrases négatives, ce sont des 
phrases qui veulent dire non. 
Dans une phrase négative, il y a toujours 
« ne » et un autre mot : « pas », ou 
« plus » ou « jamais »…..
« ne » et l’autre mot « pas », « plus », « jamais », 
« rien » sont des adverbes.

Complète pour indiquer la nature des mots. 

La couchette n' est pas dure.

Ce pull n' est pas chaud.

Je ne crois plus à ces histoires.

Les veaux ne grossissent pas vite.



Les phrases négatives, ce sont des 
phrases qui veulent dire non. 
Dans une phrase négative, il y a toujours 
« ne » et un autre mot : « pas », ou 
« plus » ou « jamais »…..
« ne » et l’autre mot « pas », « plus », « jamais », 
« rien » sont des adverbes.

Complète pour indiquer la nature des mots. 

L’ orage ne gronde plus.

Tu ne vas jamais à la piscine.

Elle ne viendra pas ce soir.

Je n' ai pas de vélo.



Les phrases négatives, ce sont des 
phrases qui veulent dire non. 
Dans une phrase négative, il y a toujours 
« ne » et un autre mot : « pas », ou 
« plus » ou « jamais »…..
« ne » et l’autre mot « pas », « plus », « jamais », 
« rien » sont des adverbes.

Complète pour indiquer la nature des mots. 

Je ne conduirai pas un camion.

Nous n' irons plus skier cette année.

Il ne mange jamais un fruit.

Le directeur ne dis pas les résultats.



Les phrases négatives, ce sont des 
phrases qui veulent dire non. 
Dans une phrase négative, il y a toujours 
« ne » et un autre mot : « pas », ou 
« plus » ou « jamais »…..
« ne » et l’autre mot « pas », « plus », « jamais », 
« rien » sont des adverbes.

Complète pour indiquer la nature des mots. 

Nous ne logeons pas à la ferme.

Je ne reviens pas à pied.

Emma ne fait plus le ménage.

La jeune fille ne prend pas le train.



Les phrases négatives, ce sont des 
phrases qui veulent dire non. 
Dans une phrase négative, il y a toujours 
« ne » et un autre mot : « pas », ou 
« plus » ou « jamais »…..
« ne » et l’autre mot « pas », « plus », « jamais », 
« rien » sont des adverbes.

Complète pour indiquer la nature des mots. 

Pépé n' a pas la peau douce.

Ce virage n' est pas dangereux.

L’ herbe n' est pas trop haute.

Luc et Françoise ne jouent plus.


